



Communiqué n°04  
INTREPID 2011  
Réalisé par KARTCOM - contact@kartcom.com

## INTREPID Champion de France KZ 125

**D**eux semaines après la Coupe du Monde KF3 en Italie, c'est encore un châssis Intrepid qui vient de remporter un titre important, le Championnat de France KZ 125 à Salbris. Une belle preuve de l'efficacité des produits Intrepid, quels que soient le pays, la catégorie ou le niveau de compétition. Pas besoin d'être un pilote expérimenté, sous une structure officielle, disposant d'un budget illimité pour s'imposer en karting. Un bon coup de volant, une équipe sérieuse et un châssis Intrepid, voilà la recette simple qui a permis au jeune Franck Matelli d'inscrire son nom au palmarès de la KZ 125 avec le soutien du team Kart in Pro Compétition de Yannick Iglesias.

Franck Matelli est Corse, c'est là qu'il a découvert le kart de location avant d'effectuer deux saisons au niveau régional « sans résultats probants » comme le reconnaît. Repéré cependant par son talent, il a ensuite tenté l'expérience de la monoplace au sein de l'AutoSportAcademy. Classé 4ème en 2009, 5ème en 2010, il ne peut poursuivre dans cette voie, faute de moyens suffisants pour passer à l'échelon supérieur. Pour un passionné talentueux comme lui, le retour au karting s'impose, d'autant qu'il n'a que 19 ans. Champion régional PACAC, il s'engage logiquement pour le Championnat de France après avoir découvert Intrepid lors du GPO de Laval en pointant régulièrement dans le top 10 dès sa première participation.



A Salbris, Matelli se fait d'abord remarquer lors des chronos avec une pole position incontestable. Grâce à un châssis redoutable d'efficacité, de bon augure pour la gamme 2012 du constructeur de Salissole, motorisé par un TM soigneusement mis au point par Tec-Sav, le jeune pilote peut donner libre cours à son talent. Jérémie Iglesias, qui s'occupe de la partie technique, est explicite à ce sujet: « Franck n'a fait aucune erreur ce week-end, il était en parfaite forme physique et il a su exploiter impeccablement le matériel que nous lui avons fourni. C'est un pilote qui ira loin. » Tout près de réussir le grand

chelem, seule la 1ère manche a échappé à Matelli, à cause de pressions trop basses dans ses pneumatiques. Il a ensuite gagné toutes les autres courses, en signant à chaque fois le meilleur tour en course, leader incontesté jusqu'à la finale.

« Nous avons pu trouver rapidement les bons réglages avec les gommages assez durs des Dunlop qui ont posé davantage de problèmes à nos adversaires, explique encore Jérémie Iglesias. Le châssis était au top, le pilote a fait un excellent travail, la victoire lui est revenue tout naturellement. »

Ce beau titre de Champion de France KZ 125, obtenu par Intrepid devant plus de 70 concurrents aguerris, vient rappeler que la marque italienne ne se contente pas de grands succès internationaux. La qualité des produits « made in Intrepid » est la même pour tous, amateurs ou professionnels. La saison 2012, qui s'ouvrira par une nouvelle homologation, s'apprête à conforter la réputation de qualité des châssis orange à tous les étages de la compétition.



**ACTION - INTREPID FRANCE**

69720 Lyon - Saint Laurent de Mûre - Tél : +33 4 78 40 07 07  
Site : [www.intrepidfrance.fr](http://www.intrepidfrance.fr) - E-mail : [intrepid@actionkarting.fr](mailto:intrepid@actionkarting.fr)

**Franck Matelli**

© Photo KSP

